

Caldera vive su propia "guerra de supermercados"

COMERCIO. *Dos cadenas anunciaron envíos a domicilio en el balneario durante el verano. Además se construye un segundo recinto y suenan planes de un tercero.*

Ignacio Javier Torres

ignacio.torres@diarioatacama.cl

El tradicional Unimarc de Avenida Batallón de Atacama dejó de ser la única alternativa de consumo en supermercados en Caldera, al menos durante este verano.

Es que tanto la misma cadena como su competidora Walmart anunciaron una cobertura total de Caldera y Bahía Inglesa a través de sus ventas de e-commerce.

Así, a través de la App de Unimarc o su página web, quienes deseen podrán comprar algunos de los miles de productos ofrecidos, con despacho en el puerto de Atacama.

Lo mismo sucede con Walmart Chile, matriz de los supermercados Lider, Express de Lider, SuperBodega a Cuenta y Central Mayorista, que informó que durante enero y febrero los canales digitales de Lider estarán disponibles para 110 localidades estivales, entre ellas, Caldera y Bahía Inglesa. En el caso de esta cadena, todas las compras sobre \$30.000 realizadas a través de Lider.cl y Lider App tienen despacho gratis.

A esta ampliación de la entrega de estas dos cadenas de supermercados se suma el servicio de Mercado Libre, que ya llega a Caldera con todo su ca-



IGNACIO JAVIER TORRES

EN PLENO DESARROLLO ESTÁN LAS OBRAS DEL NUEVO UNIMARC DE CALDERA, A PASOS DEL CESFAM LOCAL.

tálogo y en su sección de supermercado tiene entrega gratuita a partir de los \$29.990 de compras.

NUEVOS SUPERMERCADOS EN CALDERA

Pero además del formato de venta en línea, en la comuna puerto de Atacama actualmente se está construyendo un segundo supermercado Unimarc, ubicado en la Avenida Batallón de Atacama con Canal Beagle, a pasos del Cesfam de Caldera.

Y si bien las obras están en pleno desarrollo, se espera la apertura del local en el mes de

marzo. Además de ello, existen rumores de que en la zona se instalaría un local Lider en el sector de Nueva Caldera.

Consultada la Municipalidad local al respecto, a través de un comunicado indicaron que "la instalación de más supermercados en nuestra comuna es algo que vemos de manera positiva, ya que beneficia directamente a nuestra comunidad".

"Tener más opciones de supermercados significa que las familias podrán acceder a una mayor variedad de productos y precios. Esto no solo fomenta la competitividad, lo que podría

traducirse en mejores ofertas y beneficios para los consumidores, sino que también asegura que los vecinos tengan acceso a una diversidad de productos, sin tener que salir de la comuna. Además, contar con más supermercados ayuda a descongestionar el único establecimiento que históricamente ha atendido en Caldera. En definitiva, respaldamos cualquier iniciativa que permita acercar servicios y oportunidades a nuestra comunidad, siempre velando por el bienestar y las necesidades de nuestras vecinas y vecinos", agregaron desde la entidad edilicia.